

Pressemitteilung

Tag der offenen Tür im Makerspace Gießen – Entdecke die Welt der Technologie und Nachhaltigkeit



Bild: Beim Tag der offenen Tür erfährt man, wie einfach mit 3D-Druckern beliebig komplexe Objekte oder Ersatzteile gedruckt werden können. [Bild: Daniel Körber]

Gießen – Der Makerspace Gießen, ein gemeinnütziges Bildungszentrum für digitale Technologien und Innovation, öffnet am Samstag, den 18. Mai, seine Türen für die Öffentlichkeit. Interessierte aller Altersgruppen sind herzlich eingeladen, von 13:00 bis 18:00 Uhr die vielfältigen Möglichkeiten des Makerspace zu erkunden – ganz ohne Voranmeldung und völlig kostenlos. In der Walltorstraße 57 erwartet Besucherinnen und Besucher ein spannender Einblick in die Welt des modernen Machens. Ob 3D-Druck, Textildesign, Künstliche Intelligenz, Elektronik oder Laserschneiden – der Makerspace Gießen macht die facettenreichen Aspekte digitaler Technologien erlebbar.

Das Event bietet nicht nur die Möglichkeit zur Besichtigung des Veranstaltungsraums, der Ausstellung und der offenen Werkstatt, sondern auch zum persönlichen Austausch. Das Team des Makerspace steht für Fragen bereit und führt in kleinen Gruppen durch die Räumlichkeiten. So können Besuche-



rinnen und Besucher in einer lockeren Atmosphäre, bei einem kühlen Getränk oder einem Stück Kuchen, den Makerspace und seine Gemeinschaft kennenlernen.

Ein besonderes Highlight des Tages ist die Vorstellung des Themenbereichs Nachhaltigkeit. Der Makerspace Gießen demonstriert, wie Technologie und Umweltschutz Hand in Hand gehen können. Von Ersatzteilherstellung über Solartechnik bis hin zu einem Power-Bike mit Muskelkraft kann erfahren werden, wie kreativ und nachhaltig technologische Lösungen sein können. Zusätzlich stellen sich auch die SolarLotsen Gießen vor und erläutern ihr Unterstützungsangebot für die Planung und Installation von Solaranlagen auf Dach sowie Balkon.

Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Der Makerspace ist in der Walltorstraße 57 mitten in Gießen zu finden. Als Parkplatz in fußläufiger Nähe wird die Ringallee empfohlen. Informationen zur Anfahrt finden sich auf der Webseite: www.makerspace-giessen.de/allgemeines

Wer es gar nicht abwarten kann, kann sich noch für einen der letzten Plätze des Einführungsworkshops Nachhaltigkeit am kommenden Donnerstag um 18 Uhr anmelden. Näheres unter makerspacegiessen.de/programm

Hintergrundinformationen zum Makerspace Gießen

Der Makerspace Gießen ist ein gemeinnütziges Projekt für digitale Bildung und Gründungsförderung. Rundum neue Technologien, wie 3D-Druck, Künstliche Intelligenz oder Laser-Cutting, kann man in der Walltorstraße 57 in Gießen kostenlos ausprobieren und nutzen, Einführungskurse besuchen oder an Vorträgen, Events und Podiumsdiskussionen teilnehmen. Getragen wird das Projekt von dem Technologie- und Innovationszentrum Gießen, der Technischen Hochschule Mittelhessen, der Justus-Liebig-Universität Gießen und flux – impulse sowie von Stadt und Landkreis Gießen und weiteren Sponsoren und Helfern unterstützt.

